



Six investisseurs institutionnels reçoivent ensemble le label diversum

Communiqué de presse

Paris, le 30 juin 2010 (FR)

diversum est une association française indépendante, fondée en 2006, avec pour objectif de contribuer à la prise en compte des langues et des cultures, c'est-à-dire l'environnement culturel de l'homme, dans les politiques de développement durable.

À l'origine d'un processus de notation sociale axé sur l'empreinte culturelle des organisations, elle attribue le label diversum à des démarches contribuant à promouvoir la diversité culturelle.

Jérôme Gouadain
secrétaire général
+ 33 6 60 32 01 64
jerome.gouadain@diversum.net
www.diversum.net

Lorsqu'il est décerné à un institutionnel, le label diversum finance garantit que la gestion de portefeuille ou de trésorerie de l'institution est « attentive à l'environnement culturel », dans la mesure où les placements financiers utilisés par l'institution sont eux-mêmes investis dans des entreprises ayant un comportement favorable à la diversité culturelle dans le monde.

En obtenant le label diversum à l'issue d'un audit de leur gestion financière, six acteurs attachés à la promotion de la diversité culturelle encouragent l'émergence d'une nouvelle génération de placements financiers porteurs de performance culturelle. Indirectement, ces investisseurs contribuent à faire prendre conscience de la culture comme enjeu du développement durable.

Le 29 juin 2010, au cours d'une cérémonie présidée par Mme Odile Quintin, directeur général Emploi et Affaires sociales (2000-2005) puis directeur général Éducation et Culture (2005-2010) à la Commission européenne, l'attestation de labellisation a été officiellement remise :

- à l'Agence française de développement,
- à la Cité de l'architecture et du patrimoine,
- à la chaîne de télévision Euronews,
- à l'Organisation internationale de la Francophonie,
- à la Société des auteurs, compositeurs et éditeurs de musique,
- à la Société des auteurs et compositeurs dramatiques.

